

トピックス **プラス**

6/23

読み聞かせなど本の魅力を紹介

「本とあそぼう全国訪問おはなし隊」が6月23日、南方子育てサポートセンターを訪問し、約60組の親子が参加しました。おはなし隊は、平成11年に講談社90周年記念事業として始まり、全国の児童施設を巡回しています。キャラバンカーには、ぎっしりと詰まった550冊の絵本があり、紙芝居も上演されるなど、多くの親子が楽しみました。



▲キャラバンカーの絵本を見ようと行列ができました

6/23~24

みなぎる若い力をスポーツで

第3回市青年体育大会が6月23、24日の2日間、津山若者総合体育館などで行われました。大会は、軟式野球、フットサル、バレーボールなど6種目を実施。市内から32チーム、約400人の青年が参加しました。各競技の選手たちは、日ごろの練習成果を発揮するとともに、友好と交流を深めました。なお、上位入賞チームは、県大会に出場します。



▲各競技で白熱した試合が展開された青年体育大会

7/17

「みやぎの明治村」の新たな計画づくり

「とよま明治村」まちづくり計画策定委員会が7月17日、登米総合支所で行われました。委員会は、三陸縦貫自動車道登米インターチェンジ（仮称）の開通に向けて、市民と行政との連携を強固にして、年間20万人を超える観光客が訪れる登米町の観光体制強化を目的に組織。布施市長から委員15人に委嘱状が手渡されました。



▲委嘱状を受け取る山田晴義委員長（宮城大副学長）

7/18

痛みからの解放で快適な生活を

市女性セミナーの第3回学習会が7月18日、登米教育資料館などで開かれ、受講生16人が参加しました。午前の部は、整体院を営む菅原和夫さん（登米）を講師に迎え、「健康よもやま話～痛みからの解放～」と題して講義。腰やひじ、肩などに効果がある、家庭でできる簡単な整体法などの実技も学習しました。



▲家庭でできる整体法を学ぶ女性セミナーの受講生

歴史と自然の中での音楽会

東和で不老仙館マリンバコンサート

わが町米谷の音楽会「不老仙館マリンバコンサート」が7月1日、同館で開催されました。このコンサートは、米谷地区にある歴史的建造物の不老仙館を多くの人に知ってもらおうと、季節の中で庭園が一番美しく映える初夏に「米谷を楽しむ会」が企画したものです。奏者は、仙台市在住の加藤詢子さんと熊谷昇子さん。クラシック音楽を中心に演奏し、マリンバの音色が館内に響き渡りました。また、茶室では茶菓をいただいたり、初夏の庭園を眺めたりするなど、来館者はゆったりとした休日を過ごしました。



▲歴史を感じる建物でマリンバの美しい音色が響き渡ったコンサート

力を合わせて楽しく競技

米山ではんとく苑・第二はんとく苑運動会

第13回はんとく苑・第二はんとく苑合同運動会が7月1日、善王寺コミュニティセンターで開催されました。利用者の健康管理と、スポーツを通じて地域住民との触れ合いなどを目的に開催。利用者は入場行進の後、障害物競走や仮装リレーなどの種目を、一生懸命こなしました。また、はっぴに着替えて「きよしのソーラン節」を全員で踊り、会場は家族からの温かい拍手と声援に包まれました。運動会終了後には、弁当と町内ボランティア会員が作ったはっと汁を、家族と一緒においしく食べました。



▲利用者が力を合わせてさまざまな種目に取り組んだ運動会

健康でたくましい心と体に

南方で総合スポーツ大会

第19回登米市南方総合スポーツ大会が7月8、15日の2週にわたり、南方総合運動場などを会場に開催されました。競技は、ソフトボールやグラウンドゴルフなど8種目が実施され、参加者は、日ごろの運動不足の解消に努めながらも、熱戦を繰り広げました。競技結果は次のとおりです。【ソフトボール】須崎【家庭バレーボール（ビニール）】苔下【ゲートボール】柳沢A【ターゲットバードゴルフ】畑岡【グラウンドゴルフ】山成【ドッジボール】須崎【ユニカール】南大畑【キンボール】新高石



▲各会場では地域の人たちが交流しながらスポーツを楽しみました